



Les élèves de CM2 de l'école Fronval en visite à la base des CRS !

ACTUALITÉ

Vendredi 12 octobre 2018

Les élèves de CM2 de l'école Fronval en visite à la base des CRS !

Le jeudi 11 octobre, les élèves de CM2 de M. Grangeon, directeur de l'école Fronval, ont visité la base des CRS, voisine de l'école. Ils ont été accueillis chaleureusement par le commissaire Malzieu, chef d'état-major, et Madame Canado.



Après s'être répartis en deux groupes, l'un est parti découvrir l'orchestre de la police nationale et l'autre, un petit musée sur les CRS.

Pour leur parler de l'orchestre, quatre clarinettistes leur ont fait découvrir leur formation, puis leur ont interprété quelques morceaux. Ils leur ont décrit les instruments et tout ce qui compose la formation. Comme ils travaillent sur le cinéma, ils leur ont joué la musique d'Aladdin, de la Panthère Rose et de Huit et demi. Moment très apprécié par les élèves !

Ils ont ensuite découvert le musée des CRS, avec de nombreux véhicules de différentes époques, de nombreux costumes, des armes..! Pour finir, ils ont eu le droit de monter à tour de rôle sur une moto de l'escorte présidentielle.

Après une heure trente de visite, ils ont remercié nos hôtes et sont repartis à l'école, plein de souvenirs !